し、私たちの町をよりよくするために、皆さんと一緒に考えました。ちづくり町民懇談会」を開催しました。5月11日から30日まで町内の小学校区7カ所で開催状況は大きく変化しています。町の現状や取り組みを説明し、皆さんの意見を聞くために「まTSMCの進出や肥後大津駅と阿蘇熊本空港をつなぐ熊本空港アクセス鉄道など、大津町の

大津町を取りまく状況の町長説明抜粋

TSMC進出の影響・課題

台湾の大手半導体企業である

時の協力体制の構築。子育て、

教育面

線の整備、

協定による民間企業と非常

カーブミラーや防犯灯の設置や白

中心部で人口増加しているが南部・ 進出による雇用の増加。税収増加によ をが見込み。商業施設、宿泊施設の はどが見込み。商業施設、宿泊施設の る行政サービスへ還元。

空港周辺開発の動き

生活の利便性向上の一助となる。ルが開業。東海大学臨空キャンパスのルート決定など、町のにぎわい創出やルート決定など、町のにぎわい創出やルート決定など、町のにぎわい創出やルート決定など、町のにぎわい創出や

町の取り組みと今後の課題

最近の取り組みとして、防災防犯面

学生1人1台パソコンへのAlを活用 した学習ソフトの導入、大津中学校の した学習ソフトの導入、大津中学校の 大規模改修などの取り組み。福祉の面 では、窓口を一元化して対応する「ふ くしの相談窓口」の設置。産業面では、 企業創業事業補助金を創設。その他、 LINEなどによる情報発信の強化、 上に関する取り組みも行っている。 上に関する取り組みも行っている。



皆さんとじっくり話し合いました

道路に関すること

半導体企業の進出に伴う工事車両の半導体企業の進出に伴う工事車両の 半導体企業の進出に伴う工事車両の
一次滞対策や安全確保をどうするか」
「一次に対している。
一つ作れないか」
「農工がありました。

ています」「また渋滞緩和へ向けて企保にも工事事業者への働きかけも行っており、対の関係にします」が、の道路などの道路新設も検討します」が、で通分析を行い、道路整備計画のは、交通分析を行い、道路整備計画のは、交通分析を行い、道路整備計画のは、交通分析を行い、道路整備計画のは、交通分析を行い、道路整備計画のは、交通分析を行い、道路整備計画のは、交通分析を行い、道路整備に係る町道の整備でいます」「また渋滞緩和へ向けて企

整備に努めます」と回答しました。ており、農業と産業が共存できる道路信号の時間調整などの協議もお願いし業に時差出勤の取り組みや、警察には

地下水に関すること

がありました。「企業は多くの地下水を使うので、「企業は多くの地下水を使うので、

と回答しました。し、調査とモニタリングを進めます」周辺自治体や県、研究機関などと協力

そのほかの意見

議論します」と回答しました。議論します」と回答しました。「人口減による対策」の質のは、町から「人口を増加させるためには『道路』と『学校』の問題があります。まち全体の発展につながるよりな道路づくりに努め、学校の魅力化へ向けて地域とのつながりをしっかり

見や質問がありました。学や野球場の誘致」などさまざまな意学や野球場の誘致」などさまざまな意か一のサービス」「郷土愛の育み方」「下シーのサービス」「郷土愛の育み方」「下シーのサービス」「郷土愛の育み方」「下

(本政長年2)



ありがとうございましたアンケートの回答

したいと思った。 したいと思った。中々ない機会なのでまた参加をかった。中々ない機会なのでまた参加をでいることを話できていることを話できていた。知らない

見が出しあえたのは楽しかった。日頃話さない世代の人と一緒に考えて意

ボランティアの育成をお願いしたい。

校を復活できるのではと願っている。学校はなくなった。人口が増えれば中学東小学校区では小学校が続いているが中

いいなと思った。子育てについて相談することができて良

くばらんな雰囲気が良かった。少人数のワークは時間が短く感じた。ざっ

高齢者の移動などが課題だと思う。少子高齢化対策、高齢化地域の活性化、

生まれも育ちも大津町だが、

今の大津町

とを考えるのは、とても楽しいと思った。今まで自分が知らないことがたくさん知タまで自分が知らないことがたくさん知組み(子育で・教育・交通アクセス)など、が抱える課題や現在町がやっている取り